

Couture

Chaque saison a ses travaux particuliers. L'hiver nous apportant plus de loisirs que toute autre saison, surtout à la campagne, il s'ensuit que c'est durant les longs mois rigoureux que l'on doit songer à faire la couture pour le printemps et l'été. Le vêtement offre une importance capitale, tant au point de vue du confort qu'en ce qui concerne le rang social et les travaux de chacun. Encore ne faut-il pas oublier que les tissus et autres marchandises de première qualité—qui ne manquent jamais de donner satisfaction—sont toujours, et de beaucoup, ce qui revient le moins cher à la longue. Adressez-vous à une couturière, à un marchand, à un ami sur qui vous pouvez compter; à quelqu'un, enfin, qui s'y connaît en ces sortes de choses, et demandez-lui de vous expliquer comment on s'y prend pour bien juger d'un tissu. On peut acheter un peu partout d'excellents livres qui traitent de ces questions de tissus et de coupe, et ces manuels sont d'un grand secours. Pour quelques sous, vous pouvez vous procurer des patrons qui serviront à confectionner facilement la plupart des vêtements dont vous avez besoin pour vos enfants. Voilà encore une aide précieuse.